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川内原発:田中規制妻員長「安全だとは私は言わない』
毎日WiIHI20I4年07月16B20時18分（最終吏読07月16B2W13分）

原子力規制受員会は16日、九州電力＃1内（せんだい）原亜

1，2号棚（座児島県）について、「新規認基迩に適合してい

る』とする審査召累を定例会で了承した．今後、30日悶の愚

見公募ばどを綴て審査蚕を決定する.川内1，2号微は,燕
飛力I冨局第1原鎚事故の教訓を踏まえ、安全対策を強化した新

規制延準猛クリアする初の原発となる。地元同懲手蕊きや設卿 ‘.'
の使用筋換宣敏ども必要となるため、再稼働は1.0月以降に験

る 見 通し だ．．、呂沙凸口

疋だ､規制袋はI蕊準に遇合しているかどうかを濤査するだ息』鐸､
けで．稼織させるかどうかには関与しないjとの姿勇を崩さ

ゴ岬I巡力"’

ず、政府壱醗勘させる政治靭断はしないjとの立喝だ．実質る厭子力瀕
的に再諏働の判断は錨力会社と寺地皇治朧に委ねられ、園策で014年7

もある原発が､園の責任があいまいはま壼薩勘する可能性もあ

る．、

プ岬愁力川内原発1．Z弓IHの密通虫窺について醜明す
る厭子力現認受員会の菌中隆一翌員艮壁東京越腱区て2
014年7月15BIRMO"58分．置屋齢頁之介囲彫

現在、川内1，2号楓を含め、エ2原発ユg勤f規樹受の安全毒査乏受けている．事実上の「劃剛第エ号が出た
ことについて、田中俊一委員長は睡準への適合は審査したが、安全だとは私は言わ職い、これが｡貢ルでは魅いの
で、（九電は）努力していく必要がある』と述べだ。

審査震翼さ約4ZOページ・九電が示した地謹や津波の想定‘事故対策はどを個別に検討した。九趣が想定する地

震の遍大の揺れ『基準地震鋤jを從来の590ガル（ガルは加座度の単in)から620ガルに、想定する最大の津裟
の高さ「基準淫護jを約4メートルから鞠6メートルに引き上げたことを．いずれも妥当とした．

また、ジ1鰯が周辺14火山の過去の凝火間隔やマグマだまりの艤圓傾向などから「安全性へ影樹する可飽住は小さ
い』と判断したことを受け入れた．ただし‘規卸委は継暁的趣火山の監視を求めた．．

また・栂島第1原発で起きた炉心損傷や全電環喪失などの過陥願故への対応は、緬広い事故の想定▽聰故時の作業
要員の確保方法▽磯能喪失を防ぐ設備のI也備▽対応手顛一などを求め、九電が示した対応策をいすW'Lも了承し尼．
航空磯が掘貨に落下した隠合やテロ対賑についても対応の手順鯛や体制、設踊の窒偏方針を鹿めた。．

jl蝿は昨年7月に川内1，2号機の安全審査を寧溺しだ。当初は基迦地醗動を原発事故前のままとする松ど安全
対策に消魑的な菱勢も見られたが、いち早く基準地震動の引き上げに応じたため、3月から優先的に審査が進められ
だ辱

毎遼碧案は今後のモラ弓ルケースとなるため、他原発の蒸査糊Ⅱ運するとみられる。川内1，2号樋に続き、基“世
激励が決まった関西地力高浜原発3，4号脳(癖*県）の蓄査が先行している．【鳥井真平）

両E斬澗lのニュースツイトに】崎殺の認謬･写冥一因壷職ど瓠画i諾鋸逓総止します｡壱作I碇は阿画斯聞社またはその'卿殺膿侭当に蝿し
ます今
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